



Publican resultados de examen a consejeros del INE

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El Comité Técnico de Evaluación de aspirantes a sustituir a los cuatro consejeros salientes del INE, dio a conocer los resultados del examen de conocimientos aplicado el martes en San Lázaro.

Doscientos cuatro aspirantes, 102 hombres y 102 mujeres, fueron seleccionados. Los puntajes más altos: Jaime Miguel Castañeda Salas, con 79 aciertos; Bertha María Alcalde Luján, con 74.

En la siguiente fase continuarán Sergio González Muñoz, la magistrada Gabriela Villafuerte y el primer magistrado no binario Jesús Ociel Baena Saucedo, entre otros.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANcQMBTvOzcd66Y&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213429&parId=75F18D3264FEE48F%213412&o=OneUp>